

Funkbewerb in Gössendorf

2008-09-06 00:00 von Wolfgang Rinner

Ausgezeichneter Erfolg der Feuerwehrjugend beim Funkbewerb

Am 6. September 2008 wurde der Bezirksfunkbewerb durchgeführt. Die FF St. Radegund war mit 3 Jugend - Teilnehmern und 3 Bewertern an diesem Bewerb vertreten.

In der Jugendeinzelwertung erreichte **Stefanie Gangl** den zweiten Platz - in der Mannschaftswertung (**St. Gangl, St. Rinner, L. Gröller**) wurde ebenfalls der zweite Platz belegt.

Alle drei Jugendliche erhielten in Anerkennung ihrer Leistung das Funk-Fertigkeitsabzeichen überreicht.



Stefan Engelbrecht wurde vom Landesfeuerwehrverband Steiermark im Rahmen dieses Bewerbes das Abzeichen für 5 malige Bewertungstätigkeit verliehen.



